
 
 
 
 

みどりの学びのエリア 

めざす子ども像 

(三園小・高三小・高五小・高三中) 
 

 令和５年１０月１３日  第１３号  校長 飯塚 正人 
 

 

 

   
 
 

教育目標 
  創造  誠実  健康 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 自ら学ぶ子ども 
○ 心身ともに健康で思いやりのある子ども 
○ 規範意識を身につけ自立した子ども 

 

 

 

  
初めて販売会が行われたのは令和３年で、本校と高三小の２校で１１月初旬に行いました。販売後の小学生の

帰宅時刻を考えると、日没が近づいていて時期を検討する必要がありました。そこで令和４年は、７月下旬に変
更し、また、学びのエリアの４校に拡大して行いました。猛暑ということもあり、外に買い物に出ているお客さ
んが少なく、新高島平駅方面にも足を運んで集客の声かけをするなど苦労しました。今回の令和５年は、日没の
時刻や過ごしやすい気候を考えて１０月初旬に行いました。季節やお客さんの集客も申し分ありませんでした
が、販売する野菜の種類や品数等が十分ではなかったように思います４ｒ。このようにこれまで３年間、様々な
ことを考えて販売会を行ってきましたが、試行錯誤しているのが現状です。来年に向けて、季節や野菜の種類、
品数などを念頭に検討して、より充実した販売会となるよう取り組んでいきたいと考えています。 
この販売会の目的は、①地域に出向いて活動することで、子どもたちの活躍の場を広げる、②子どもたちの主

体性を育てる、③小中学生の子どもたちが、一緒に販売する活動を通して地域との交流を図り、地域に貢献する、
の３つです。 
今年も学びのエリアの４校で行い、子どもたちは元気よく声を出し、楽しく販売に取り組みました。各校とも

商品をほぼ完売できたので、大きな達成感を味わえたことと思います。準備などで多大な支援をいただきました
ｉＣＳの皆様をはじめ新高島平名店街の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 
《子どもたちの感想》（○小学生 ◎特別支援学級の中学生）※裏面にも掲載 
○５年：普段物を売る機会がなかったけど、売ることが気になってきて、また来年も飼育栽培委員に入って野菜販売会をした

いなと思いました。 
○５年：すごく楽しかったし、売れたときが嬉しかった。来年もやりたいです。 
○５年：ちゃんとありがとうございましたを言いました。 
○５年：お客さんがたくさん買ってくれて嬉しかった！ 
○５年：たくさんの人が、買いに来てくれてたくさん売れたし、1 つの商品が全部売れ 

たから一番うれしかったです。あと、売るのが楽しかったです。 
○５年：自分達が頑張って作ったのを買ってくれて良かったです。楽しい体験になった 

ので良かったです。笑顔で買ってくれて良かったです。 
○５年：売っているうちに、お客さんが作った物を買ってくれているのがとても嬉しか 

った。こういう機会があったらまたやりたい。 
○５年：最初のほうは恥ずかしかったけど、S さんが大きな声で言っていたので、私も大きな声で、言えたからとても良かっ

たです。 
○５年：だれかにものを売る経験がなかったので、お客さんに買ってもらった時がうれしかったです。 
○５年：お店でお金の管理をした。自分たちが作ったものが売れていくのが嬉しかった。 
○５年：野菜販売会には行けなかったけれど、野菜を育てるときは、耕したりすることが大変でした。 
○５年：初めてグリーンショップに行って、初めて売ったり喋ったりしたのがいい経験になったと思う。 
○５年：地域の人たちがたくさん来ていて、喜んでいたところを見られて嬉しかった。 
○５年：友だちと協力したり、交代することで色々なこと（仕事）ができたりして結構大変で楽しかったです。いい経験がで

きたと思います。そしてたくさんのお客さんが喜んで買ってくれたりして嬉しかったです。 
○５年：ていねいに説明したり、とても楽しかった。将来にすごく役に立つと思った。 
○５年：友達と仲良く声を出してとっても楽しかったです。 
○５年：商品を袋に入れたり、お金をうけとったりして店員の気分を味われて楽しかった。 
○５年：今までと違う体験ができてよかった。 
○５年：普段知らない人と喋れなかったけど、喋れていい経験になったよー。 
 

高島平「グリーンショップ」みどりの学びのエリア＜三園小・高三小・高五小・高三中＞ 

秋の収穫物販売会             校長 飯塚 正人 

新高島平名店街  ２０２３．１０．４ 

1 水

2 木

4 土

8 水

１１月　主な行事予定土

13 月

17 金

21 火

22 水

24 金

26 日

定期考査(数・美・技家)給食なし

学びのエリア研修会(⑤⑥カット)

20 月 英語体験授業　高三小来校(午後)

９年進路面談～１０金

英語のつどい

板橋音楽祭

理科体験授業②　高五小来校(午後)

生徒朝礼
27 月

１１月　主な行事予定

理科体験授業①　高五小来校

定期考査(理・国・保体)給食なし

定期考査(社・英・音)　給食あり

区中研一斉研究授業(⑤⑥カット)

全校朝礼

専門委員会15:45～

中央委員会15:50～

9年スピーキングテスト（外部実施）



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《お客様からの感想や意見》 

・はじめてだったのですか大変よかったです 

・どれも可愛いくて素敵だと思いました 

・品数が豊富で楽しかったです 

・楽しそうで良かったです 

・良かったと思います 

・いろんなものがあってよかった 

・今後もぜひ続けていただきたいです 

・皆さん一人一人輝いていて素晴らしかったです。 

・子供達がイキイキと頑張っていて、ついつい買 

いたくなります！ 

・賑やかで活気があっていいと思いました。学校ごとの特色がもっとあるといいかなと思います。商品もそうですが、陳列

とか、どこに何が売ってあるかわかる工夫があると見やすいです。人だかりができると店頭がすぐ見えなくなるので。青

果が買えなかったので、頑張ってたくさん育ててください！ 

・良い野菜が安く買えました！子どもたちが頑張っている姿が良かったです☆ 

・子どもたちの元気な声が街に響いて、街全体が明るくなったような感じがしました。 

・子供たちが一所懸命作ったものが可愛くて、一所懸命声かけして売っているのが良かったです。 

・子どもたちがいきいきと楽しそうに売っていてとても良い試みだと思いました！また来年も期待しています。 

・子どもたちの元気な声が街に響いて、街全体が明るくなったような感じがしました。 

・現地着いたのが 15 時過ぎていたからほとんど売り切れたのかも知れません。販売品目はヘチマに臭い袋に、反対側も 2

種類くらい。主力の野菜などなかったので、雨も降っていたし。売り切ることで学ばせるのか、人気商品以外は売るのが

難しいことを学ばせるのか。また自分たちが育てたのなら、どういう苦労の末に店頭に並んでいるのかなどを、お客様に

アピールする掲示物を準備するなどの工夫をしてみてはどうでしょうか。人は高い安いだけではなく、物語で物を買うの

だと勉強する機会になると思います。一生懸命声出して営業していた姿は美しいですね 

・今回の販売会で経験したことを、次の販売会に活かすところまでを学びにしてほしいと感じました。当日活気があること

はとても素晴らしいことですが、販売会に足を運ぶ地元住民としては、経年で見てより良くなっていることも大切なこと

です。担当学年が決まっているとしても、この経験を次に繋いでいく仕組み作りを、ぜひお願いしたいと思います。高五

小の商品には、売り上げが大きく変わる可能性を感じました。もったいない！ 

・自分たちで育てたものを必要として買ってもらえるという嬉しい経験。また、カードでの買い物が多い中お金に実際ふれ

ることでお金の大切さや価値などを実体験できたのも良かったと思います。娘が活き活きしていました。ありがとうござ

いました。 

・今後もぜひ続けていただきたいです。 

○６年：人通りがもっと多いとこでやってみたい。 
○６年：初めて自分で作った野菜や小物を売って楽しかったです。 
○６年：僕たちが作った野菜や飾りが、たくさん売れて良かった 
○６年：楽しくてめったに経験できない体験ができてよかったです！またやって欲しいです！ 
○６年：自分が作ったものをお金で売り買いするという貴重な体験ができました。地域の皆さんに温かい言葉を頂き、とて

も心が温まりました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。 
○６年：今まででやったことないお客さんを呼んだり売ったりできて楽しかった。将来にもつながるからこれからもやって

欲しい。 
○６年：本当にお店を開いて、お金を払ってもらうことを体験してみてとても貴重な体験をさせてもらえたなと思った。め

ちゃくちゃ楽しかった。 
○６年：初めて野菜販売をして失敗もあったしお金の管理も大変だったけれど楽しかったです! 
○６年：呼び込みが大変だった。 
○６年：5〜６年生で作った野菜がいろいろな人に買ってもらえて嬉しかったです。 
○６年：お金のやりとりをするという経験はなかなかなく、新鮮で良かったです。 
◎７年：いい感じに声が出せたので、お客さんがいっぱい来てくれて嬉しかったです。 
◎７年：すごく楽しくて、結構売れたのが良かったです。 
◎７年：いい感じに声が出せて、お客さんがいっぱい来てくれて、バジルもサシェも唐辛子も、 

買ってくれる人がいっぱい来て、たくさん売る事が出来て嬉しかったです。 
◎７年：全部売れて嬉しかったです。お店屋さんで働いている気分になりました。 
◎８年：大きな声を出して宣伝して売り切りました。 
◎８年：しっかりお金の計算ができました。沢山のお客さんが来て、自分たちが作った商品が売れてよかったです。 
◎９年：お金のことも学べたし、自分たちで作ったものがほとんど売れたので、すごかったし楽しかった。 
◎９年：私は、高三中で最後のグリーンショップでした。９年生なのでチラシを街の人に配る担当でした。街の方々が、グ

リーンショップで売っている物を喜んでくれたり、街の方や地域の方の笑顔が見られたり、今まで沢山の事を準備
してきて良かったと思っています。 

◎９年：最初は呼び込みの声があまり自信なくて出せませんでした。でも、多くの人に声をかけたので買ってもらいました。 
◎９年：呼び込みを大きい声で言うのが恥ずかしい気持ちもありましたけれど、沢山の方が優しくしてくれて自信がつきま

した。 
◎９年：呼び込みでは、初めは緊張して声が出ませんでしたが、通行する人に「頑張ってね」と伝えられて、緊張がほぐれ

て、声出しができました。 


